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SUR LE NET

LE     BUZZ DE LA SEMAINEL'actu du web
Par GMNN

"ILS ONT CLONÉ MBAPPÉ"

Un jeune joueur monégasque fait le 
buzz pour sa ressemblance avec la 
star du PSG. Malamine Efekele est 
un nouveau joueur professionnel 
de Monaco. Mais il pourrait très 
bien être le sosie officiel de Kylian 
Mbappé ! Âgé de 18 ans, le club de 
Philippe Clément a annoncé que 
l'attaquant avait signé son premier 
contrat professionnel jusqu'en 2025.

BUZZ PAS TRÈS BIO

Récemment, le voyage en jet ultra-
coûteux pour l’environnement 
de Kylie Jenner a créé le bad 
buzz sur les réseaux. Au point de 
placer d’autres célébrités face aux 
conséquences de leurs habitudes 
de super-riches. Le Guardian nous 
apprenait ainsi dans une publication 
Instagram devenue virale que Drake, 
Kim Kardashian ou encore Mark 
Wahlberg étaient responsables 
de plusieurs tonnes d’émissions 
de CO2 pour seulement quelques 
minutes dans les airs. C’est au tour 
de l’agence de marketing Yard de 
publier sur Twitter une étude qui 
dévoile les trajets en jets privés 
répandant le plus de dioxyde 
de carbone depuis le début de 
l’année. Et c’est Taylor Swift qui 
apparaît en tête du classement.

UN SYNDICAT POUR LES STRIP-
TEASEUSES
Des danseuses du Star Garden 
Topless Dive Bar ont déposé une 
requête visant à se faire représenter 
par un syndicat des professionnels 
du spectacle, baptisé Actors' Equity, 
une première, a annoncé le site 
en ligne Le quotidien numérique. 
" On aime ce qu'on fait ", a déclaré 
Velveeta, l'une des strip-teaseuses, 
dans un communiqué d'Actors' 
Equity. " On apprécierait notre travail 
plus encore si nous bénéficions 
d'une protection sociale minimale ". 
Le  syndicat  représente  dé jà 
51 000 artistes et professionnels 
du spectacle aux États-Unis, 
dont de nombreux dans la région 
de Los Angeles, en Californie.
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BEAU jeu. Les internautes 
ont longuement exprimé 
l e u r  s u r pr i s e ,  c e t t e 

semaine, après la décoration 
des acteurs culturels. En effet, de 
nombreuses images ont montré 
les artistes gabonais, chanteurs, 
cinéastes, peintres et autres, 
recevant une médaille en guise 
de reconnaissance de la patrie 
pour le travail accompli. C'était 
le 16 août dernier.
Sur la toile, tout le monde a salué 
le geste. "Il était temps de mettre 
nos artistes en haut", pouvait-
on lire ici et là. Toutefois, cette 
initiative pourrait être plus 

belle si les artistes parvenaient 
à vivre pleinement de leur art. 
La résolution définitive de la 
question des droits d'auteur 
qui fait couler tant d'encre et 
de salive semble être en éternel 
téléchargement. Aujourd'hui, les 
artistes gabonais ont entamé une 
migration vers les pays où les 
droits d'auteur sont en vigueur : 
Côte d'Ivoire, Sénégal, Ghana… 
Puisqu'ici, leurs produits ne 
leur permettent pas d'atteindre 
l'épanouissement souhaité, les 
concerts gratuits font la loi et 
les salles de spectacle sont rares.
Par ailleurs, sur la liste des 
décorés, les internautes ont 
aussi relevé l'absence de certains 
artistes qui ont pourtant très 

bien vendu l'image du Gabon tels 
que Pierre-Claver Akendengue, 
Annie-Flore Batchiellylis etc. 

Certes, tout le monde ne pouvait 
pas être décoré le même jour, 
mais…

DÉCORATION DES ARTISTES : UNE RECONNAISSANCE QUI DONNE DE L'ESPOIR
Humeur

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Ph
ot

o 
: F

. M
. M

O
M

BO

LA chaîne de télévision 
Gabon 1ère a reçu lundi 
p a s s é  s o n  n o u v e a u 

plateau du Journal télévisé 
(JT). Jusqu'ici, tout va bien. 
Sauf que l'affaire se gâte dès 
que les internautes se sont 
aperçus que des ministres, des 
représentants de la présidence 
de la République et de la mairie 
de Libreville étaient présents à 
cette inauguration.
"Toute une mobilisation pour 

l'inauguration d'un petit plateau 
T V…",  remarque  Ulr i ch , 
totalement éberlué. "Toute 
une délégation composée de 
hautes personnalités pour 
l ' inaugurat ion d 'un p et i t 
plateau TV. Les choses de la 
honte. Maintenant, si c'était 
l'inauguration d'un TGV, le pape 
allait même être là", rétorque I. 
A., amusé. "J’ai l’impression que 
ce pays est comme un téléphone 
qui rate toutes ses mises à jour ! 
Il beugue, mais d’une force", 
poursuit tristement N.D.
S i  l a  p r é s e n c e  d e  c e s 

personnalités a conduit certains 
à se taper la tête contre les murs, 
le choix de se tourner vers un 
partenaire privé a aussi fait 
débat. "Dans un pays où tous 
les usagers paient depuis 2018 
une Redevance audiovisuelle 
et cinématographique (RAC), 
censée financer les médias 
publics, le gouvernement a 
préféré signer un partenariat 
public privé avec le groupe 
Carrefour-Prix Import pour 
matérialiser ce plateau flambant 
neuf " ,  s ou l ig ne  In fo241 . 
Pour une simple raison, croit 

s avoir  Junior.  "Of f r i r  un 
nouveau plateau télévisé à des 
journalistes, qui plus est par une 
entreprise privée comme Prix 
Import, ce n’est pas anodin. À 
l’heure où les prix des denrées 
alimentaires flambent, c’est assez 
bizarre qu’un des acteurs de ce 
problème se mêle à la chaîne 
principale d’information… Bref, 
si vous pensiez que les reportages 
étaient pourris et biaisés, la suite 
va vous donner la tension", a-t-il 
signifié. "Vraiment, il y a anguille 
sous roche" soupçonne L.B.

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

Gabon 1ère : le plateau télé qui fait polémique

  Les membres du gouvernement et autres officiels sur le nouveau plateau de Gabon 1ère.
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